

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis haturkan kepada Tuhan yang Maha Esa , atas segala kasih karuniaNya yang telah memberikan kesempatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat terselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi ini berjudul “Korelasi Antara Strategi Pembelajaran Berbasis Masalah Dan Motivasi Berprestasi Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Pencemaran Lingkungan di Kelas X SMA Rk Bintang Timur Pematangsiantar Tahun Pembelajaran 2014/2015”. Disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada bapak Drs. Tri Harsono, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis dari awal penyusunan proposal sampai selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada ibu Endang S. Gultom, M.Si Apt, Dra. Martina A. Napitupulu, M.Sc, dan Dra. Uswatun Hasanah, M.Si sebagai dosen penguji yang memberikan saran dan masukan yang sangat bermanfaat dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih kepada Suster Venansia sebagai kepala sekolah SMA RK Bintang Timur Pematangsiantar atas ijin yang telah diberikan beliau, untuk penelitian di sekolah tersebut, kemudian kepada Bapak R. Purba, S.Pd, selaku guru mata pelajaran Biologi di SMA RK Bintang Timur Pematangsiantar, terimakasih atas arahan serta motivasi membangun yang diberikan kepada penulis agar penulis lebih berpacu menjadi calon pendidik yang berkompeten untuk kedepannya.

Teristimewa saya ucapkan terimakasih kepada orangtua yang saya cintai bapak Poltak Simatupang dan Ibu Nurhayani Purba, kakak saya Intan K. Simatupang, adik-adik saya Trimega Simatupang, Natalia Simatupang, Andri Simatupang dan Yeremia Simatupang beserta seluruh keluarga yang memberikan dukungan moril dan materil selama perkuliahan serta kasih sayang yang tulus yang telah diberikan kepada penulis selama ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Filifos : melisa, ida, debora, Christin, kak Melda, Kak Herlina, Gratia : Sri, Mei, Desma, semua teman-teman Pendidikan Biologi Kelas A 2011 dan semua orang yang telah memberikan dukungan doa dan motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga Tuhan melimpahkan berkat-berkat bagi orang yang telah membantu dan memotivasi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, karena itu untuk kesempurnaan skripsi ini maka penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat untuk perkembangan ilmu pengetahuan.

Medan, Juni 2015
Penulis,

Arta Devi Lestari Simatupang
NIM. 4112141001

THE
Character Building
UNIVERSITY